

"Bahan terpenting adalah dengan melakukan sesuatu. Banyak orang punya ide, tapi hanya sedikit orang yang memutuskan ide-ide tersebut. Pengusaha sejati adalah pelaku, bukan pemimpi."

Nolan Bushnell,
Founder Atari, Inc. & The Chuck E

EDISI JUMAT / 31 Januari 2020

LENTERA

Inspirasi Perubahan **TODAY**

HARIAN UNTUK UMUM
TERBIT SENIN - JUMAT
12 Halaman

E-mail redaksi@lenteratoday.com
Redaksi 031-87854491
Iklan 031-87854491
Kantor Redaksi
Jl. Rungkut Asri Utara VI no 26
Surabaya

WASPADA SMS 'CHAT-V', PENCURI DATA BERBAHAYA

Bagai dua sisi mata uang, kecanggihan teknologi memudahkan hidup dan juga kejahatan. Masih segar diingatan tragedi peretasan data pribadi berujung pencurian. Mulai artis Maia Estianti hingga wartawan senior Ilham Bintang pun telah menjadi korban. Kini muncul 'virus' berupa Short Message Service (SMS) 'Chat-V' yang berbahaya. Waspadalah!

(Baca, Hal 11)

CARA MENGATASI ANCAMAN SPAM CHAT-V

- JANGAN MEMBUKA link di dalam SMS tersebut. Segera hapus SMS tersebut, terutama jika datang dari nomor tidak dikenal atau nomor kenalan baru.
- Kalau terlanjur dibuka dari ponsel, terutama Android, SEGERA PASANG ANTIVIRUS yang ada aplikasi Google Play Store atau App Store direkomendasikan Malwarebytes agar bisa segera membersihkan ponsel dari kemungkinan diretas.
- Jika merasa yakin ponselnya sudah terkena, tetapi tidak bisa menemukan, SEGERA SETEL ULANG (FACTORY RESET).
- Jika ponsel sudah melakukan aktivitas-aktivitas di luar kebiasaan, misalnya mengirim SMS sendiri tanpa kita tahu atau hidup mati sendiri, berarti PONSEL ANDA SUDAH DIRETAS & TIDAK AMAN.

Format SMS berbahaya: menyapa nama orang yang dikirim disertai tautan. Contohnya, "Sinta, bram kirimkan foto ke kamu. Unduh MiChat untuk melihatnya. [Chat-v.com/s/7gi877](https://chat-v.com/s/7gi877)."

tautan yang disertakan dalam SMS adalah:

- chat-v.com/s/7j6og4
- chat-v.com/s/7j3oou
- chat-v.com/s/7eelvh



BANJIR BANDANG BONDOWOSO, KHOFIFAH: SIAGAKAN TIM 24 JAM



BONDOWOSO - Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa meminta semua pihak terkait menyiagakan tim selama 24 jam untuk menangani banjir bandang di Kabupaten Bondowoso. Khofifah sendiri bersama Kalaksa BPBD, Kadis Binamarga, Kadis Sosial, Biro Umum, Kadis Kesehatan serta Kadis Sumberdaya Air turun langsung ke lokasi bencana, Kamis (30/1).

"Saya koordinasi langsung dengan Bupati Bondowoso. Saya juga meminta kepada BPBD dan OPD terkait langsung turun gerak cepat sambil koordinasi dengan OPD kabupaten Bondowoso untuk mengambil langkah cepat mengatasi segala hal yang disebabkan akibat banjir bandang dengan menyiagakan tim selama 24 jam penuh. Saya juga turun langsung pagi ini memastikan proses penanganan pasca banjir bandang ini," ujarnya.

Gubernur Khofifah juga sudah koordinasi langsung dengan Bupati Bondowoso, serta

meminta Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) dan OPD terkait di Provinsi Jatim, langsung turun dan koordinasi bersama BPBD dan OPD Kabupaten Bondowoso.

Seperti diketahui, hujan deras terjadi di kawasan gunung di Kabupaten Bondowoso, Rabu (29/1). Sayangnya, kawasan hutan tersebut saat musim kemarau banyak terjadi kebakaran hutan. Sehingga saat hujan deras menimbulkan banjir bandang di wilayah Desa Sempol dan Kalisat, Kecamatan Ijen, Bondowoso.

Berdasarkan data sementara BPBD Jatim, warga terdampak pada desa Kalisat sebanyak 2028 jiwa dan Desa Sempol sebanyak 1996 jiwa. Rumah terkena lumpur dan tidak ada korban jiwa dalam banjir bandang tersebut.

Dijelaskan, saat ini, Tim Reaksi Cepat (TRC) BPBD Kabupaten Bondowoso, Polsek, Dinkes Bondowoso, Koramil dan Agen bencana telah melakukan pendataan, evakuasi dan penanganan darurat. Juga

dilakukan pembersihan jalan menggunakan alat berat.

Berdasarkan hasil laporan dari BPBD Jatim, jelasnya, masyarakat yang terdampak telah dievakuasi di lokasi aman, di rumah-rumah penduduk yg aman.

"Warga terdampak mengungsi di rumah tetangga/saudara yang lebih aman. Berbagai elemen instansi pemerintah, TNI, POLRI dan relawan bergotong royong membersihkan lingkungan yang terdampak banjir bandang," jelas orang nomor satu di Jatim ini.

"Semoga warga kedua desa ini dapat segera melanjutkan kehidupan seperti semula," pungkas Gubernur Khofifah. (hms)

DPR RI INTIP PROGRAM KETAHANAN KELUARGA SURABAYA



Surabaya- Keluarga Berencana (KB) dan Ketahanan Keluarga menjadi salah satu fokus wakil rakyat untuk menjaga kesejahteraan masyarakat. Surabaya menjadi salah satu kota yang disambangi Komisi IX DPR RI karena dinilai memiliki program-program unggulan.

"Pada awal saya menjabat, saya berusaha untuk mengembalikan program-program terkait keluarga berencana dan ketahanan keluarga. Sebab sempat tidak terlaksana dengan baik. Salah satunya Posyandu yang sangat penting," kata Walikota Tri Rismaharini saat menyambut Komisi IX DPR RI di Rumah Kediaman, Kamis (30/1)

Risma memaparkan, ada beberapa program unggulan yang sudah di terapkan di Kota Surabaya untuk mengatasi masalah tersebut. Antara lain Program Posyandu yang

dibagi menjadi tiga, Posyandu balita, Posyandu Remaja, dan Posyandu Lansia.

Tak hanya itu, Risma juga menjelaskan bahwa Surabaya juga memiliki program permakanan. Program ini digalakkan untuk masyarakat kurang mampu. Melalui lurah dan camat digerakkan untuk mencari orang yang membutuhkan bantuan makanan.

"Saya tidak mau warga saya kelaparan. Jadi saya gerakan camat dan lurah untuk membantu program ini. Karena dosa saya kalau sampai melantarkan warga sendiri," jelasnya.

Selain program tersebut, Risma juga mengatakan bahwa pendidikan anak di Surabaya sangat di utamakan. Tidak boleh ada anak yang mengamen, mengemis, berjualan, apalagi yang minum-minuman keras.

"Jadi anak-anak di Surabaya harus difokuskan untuk sekolah. Kalau ada yang mengamen pihak kami akan membantu memberi uang tapi dengan syarat harus mau sekolah. Apalagi kalau ada anak sampai minuman keras. Saya kerahkan SATPOL PP untuk menangkap, agar mereka dididik dengan benar. Anak yang tidak mampu kami fasilitas untuk sekolah,"katanya.

Program pahlawan ekonomi juga menjadi salah satu program unggulan. Risma menyebutkan faktor perceraian tertinggi adalah karena masalah ekonomi. Untuk itu

digerakkannya ibu-ibu untuk membantu perekonomian keluarga. "Dari 11 ribu yang mengikuti program tersebut, sudah ada 50% diantaranya sudah memiliki omset sampai dengan 1 miliar," ujarnya.

Selain ibu-ibu yang digerakkan, para lansia di Surabaya juga tidak boleh mengemis. Sebagai gantinya mereka di pekerjaan oleh pemkot untuk merawat fasilitas milik publik seperti menjadi tukang sapu.

"Mereka (lansia) itu dibayar sesuai dengan UMK. Jadi kita memang betul ingin memperdayakan warga Surabaya. Sekali lagi saya tidak mau warga saya tidak sejahtera. Bagaimana saya tidak sedih ketika mereka harus meminta-minta dengan hasil yang minim," jelasnya.

Program-program unggulan ini mendapat apresiasi dari Ansory Siregar, Wakil Ketua Komisi IX DPR RI bahwa nantinya program tersebut bisa menjadi contoh kota-kota lain. Agar kota lain juga bisa seperti Surabaya. "Bu Risma memaparkan dengan sangat baik. Anggota Komisi IX DPR RI sangat mengapresiasi bagaimana bu risma mengatasi masalah itu. Nantinya akan mengundang bu risma ke komisi IX dpr ri. Kalau bisa kabupaten atau kota seluruh indonesia bisa mencontoh program bu risma," kata Ansory diwawancarai se usai acara. (ard)

DEWAN MINTA DINKES TETAP WASPADA VIRUS CORONA

Surabaya- Virus corona yang sudah menyebar ke beberapa negara membuat Indonesia harus tetap siaga. Salah satunya Kota Surabaya. Komisi D DPRD Surabaya meminta Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Surabaya tetap siaga.

Khusnul Khotimah, Ketua Komisi D mengatakan Dinkes harus melakukan sosialisasi terkait virus corona. Diantaranya memberikan informasi pada masyarakat bahwa virus tersebut dapat menular melalui udara.

“Rapat koordinasi kali ini juga membahas tentang virus corona, pihak Dinkes sudah melakukan upaya berkoordinasi dengan Kantor Kesehatan Pelabuhan (KKP) serta Bandara Internasional. Sebab dua tempat tersebut menjadi keluar masuknya wisatawan,” kata Khusnul, Kamis (30/1/2020).

Ia menjelaskan, meskipun virus corona belum masuk ke wilayah Surabaya, namun Dinkes harus tetap waspada. Karena sampai saat ini belum ada penelitian penyebab munculnya virus corona. “Apakah memang benar ini akibat kebiasaan orang memakan makanan mentah atau tidak dimasak dengan matang? Atau di-

sebabkan dari binatang? Untuk itu kami himbau kepada masyarakat agar menggunakan masker saat berada diluar,”ujarnya.

Khusnul berharap dengan adanya himbauan dari Dinkes Pemkot maupun Pemprov, dan Kementerian Kesehatan turut menjadi bagian dalam melakukan antisipasi dini guna menyelamatkan warga kota surabaya. “Semoga warga Surabaya tidak ada yang terkena virus corona, maka dari itu sekali lagi saya tegaskan untuk tetap waspada,” pungkasnya.

Sebelumnya, Pemkot Surabaya telah mengeluarkan surat edaran pada fasilitas pelayanan kesehatan agar lebih mewaspadai penyebaran virus corona. Diantaranya adalah dengan mewaspadai warga yang pernah bepergian ke negara yang terdampak virus corona.

Febria Rachmanita, Kepala Dinas Kesehatan Surabaya mengatakan pihaknya akan terus berupaya mencegah dan mewaspadai agar virus corona itu tidak masuk Surabaya. Dia menandatangani, Dinkes akan berkoordinasi dengan Kantor Kesehatan Pelabuhan Kelas 1 Surabaya, untuk proteksi di pintu masuk bandara dan pelabuhan. Selain itu, Pemkot Surabaya juga memberikan



**Khusnul Khotimah,
Ketua Komisi D**

Selain itu, Pemkot Surabaya juga memberikan imbauan pada masyarakat yang bepergian ke Tiongkok atau negara - negara yang terdampak lainnya supaya berhati-hati. Selain itu juga diminta untuk menjaga kebersihan dan kesehatan. (ard)

GUBERNUR DIMINTA KELUARKAN DISKRESI TERKAIT **KENAIKAN BBNKB**

Surabaya - DPRD Jatim meminta pada Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa supaya mengeluarkan diskresi atau kebijakan terkait pemilik kendaraan tangan pertama atau kendaraan baru yang masa pembelian kendaraan di akhir tahun 2019.

Anggota Komisi C DPRD Jatim, Ahmad Hadinuddin mengungkapkan, permintaan diskresi ini dikarenakan Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa mengeluarkan pergub No 59 tahun 2019 tentang Perubahan pergub No 101 tahun 2011 tentang Pemberian Keringanan Tarif Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor (BBNKB) untuk Penyerahan Pertama.

Untuk diketahui, sebelum muncul Pergub no 101 tahun 2011, BBNKB yang ditetapkan adalah 15%. Kemudian dengan adanya Pergub no 101 tahun 2011 dipangkas menjadi 10%. Nampaknya Pemprov Jatim ingin meningkatkan pendapatan dari sektor pajak kendaraan, sehingga dalam Pergub no 59 tahun 2019 BBNKB meningkat 2,5% menjadi 12,5 %.

“Dalam pergub No 59 tahun 2019 terjadi kenaikan menjadi 12,5 % BBNKB di Jatim dan diberlakukan mulai tanggal 2 Januari 2020 lalu,” jelas anggota Ahmad Hadinuddin saat dikonfirmasi di Surabaya, Kamis (30/1/2020).

Politisi asal partai Gerindra ini menjelaskan yang menjadi persoalan adalah ketika masyarakat melakukan pembelian kendaraan bermotor roda empat di akhir tahun 2019, maka yang diberlakukan Pergub No 59 tahun 2019. Hal itu dianggap memberatkan warga, sehingga Komisi C meminta adanya diskresi untuk mencrapkan Pergub No 101 tahun 2011.

“Kendaraan baru tahun 2019 ke bawah yang didaftarkan dan ditetapkan mulai tanggal 2 Januari 2020 akan dikenakan tarif BBNKB sebesar 12,5 % sesuai dengan pergub No 59 tahun 2019,” tambahnya.

Hadinuddin mengungkapkan pergub No 59 tahun 2019 dikeluarkan dalam rangka mendukung pembiayaan APBD Jatim dan menyesuaikan tarif yang berlaku di wilayah Jawa dan DKI Jakarta sebesar 12,5 % dan propinsi Bali sebesar 15 %. (ufi)



**Ahmad Hadinuddin,
Anggota Komisi C DPRD Jatim**

18 PENUMPANG PESAWAT DARI CHINA DIPERIKSA DI BANDARA JUANDA

Sidoarjo- Petugas Kantor Kesehatan Pelabuhan (KKP) Kelas 1 Surabaya melakukan pemeriksaan kepada 18 penumpang pesawat dari China yang mendarat di Bandara Internasional Juanda, Kamis (30/1/2020).

Diketahui, 18 penumpang itu dari Hangzhou, China, dan tiba di Terminal 2 Bandara Internasional Juanda. Ke 18 orang itu terdiri dari 12 penumpang pria dan enam perempuan. Dari jumlah tersebut, sebanyak 12 orang berstatus mahasiswa. Sementara lainnya pebisnis dan pekerja swasta.

Begitu mendarat di Bandara Internasional Juanda, sekira pukul 9.13 WIB, satu persatu penumpang langsung menjalani pemeriksaan oleh petugas KKP Kelas 1 Surabaya. "Pesawat dari Singapura, ada 18 penumpangnya dari Hangzhou, kota yang berjarak sekitar 250 kilometer dari Wuhan, China," kata Kepala KKP Kelas 1 Surabaya, M Budi Hidayat.

Menurut Budi Hidayat, semua penumpang diperiksa dan diawasi sebagaimana prosedur operasional pemeriksaan kekarantinaan di



pesawat. Termasuk dipantau suhu tubuhnya lewat alat Body Thermal Scanner yang ada di Bandara Juanda. "Semua dicek satu persatu suhu tubuhnya. Dan diberi kartu kewaspadaan," ujar Budi.

Dari hasil pemeriksaan, semua penumpang itu dinyatakan clear. Tidak ada yang sakit atau terdeteksi terpapar virus Corona seperti yang sedang mewabah di China. Budi menambahkan, pemeriksaan seperti ini akan terus dilakukan untuk mengantisipasi penyebaran virus Corona

masuk ke Indonesia. Prosedur ketat akan diterapkan kepada semua penumpang yang datang, khususnya penumpang pesawat dari China.

Pasalnya, virus yang gejalanya demam, batuk kering, lemas, dan kesulitan bernafas ini dikhawatirkan telah menyebar ke beberapa negara di Asia. Di China sendiri, jumlah korban meninggal akibat virus Corona, terus bertambah. Hingga Kamis (30/1/2020), dilaporkan sudah ada 170 warga China meninggal akibat virus ini. (pin)

DITERJANG BANJIR BANDANG, 5 JEMBATAN RUSAK DAN 85 KK TERISOLIR

Blitar - Hujan lebat di kawasan puncak Gunung Kawi, mengakibatkan banjir bandang di Dusun Barurejo, Desa Krisik, Kecamatan Gandusari, Kabupaten Blitar, Kamis (30/1/2020) sekitar pukul 15.00 WIB. Peristiwa ini mengakibatkan rusaknya 5 jembatan desa, 85 Kepala Keluarga (KK) terisolir, rusaknya areal persawahan, 1 rumah, dan 1 kandang sapi milik warga.

Sesuai data yang dihimpun BPBD Kabupaten Blitar, hujan deras di puncak Gunung Kawi sekitar jam 14.00 WIB, kemudian sekitar 1 jam kemudian, terjadi aliran air dari atas gunung bercampur material potongan pohon. "Karena pada saat musim kemarau lalu, terjadi kebakaran lahan dan hutan," kata Kepala BPBD Kabupaten Blitar, Achmad Cholik.

Cholik menjelaskan sesuai informasi dari masyarakat sekitar Dusun Barurejo, banjir bandang terjadi akibat adanya kebakaran lahan dan hutan pada waktu kemarau yang banyak mengakibatkan pohon mati dan terguyur hujan dengan intensitas deras terbawa oleh arus air.

"Melalui sungai dari hulu ke hilir yang membawa material berupa pohon yang mati terbakar, yang akhirnya menyumbat aliran sungai dan jembatan penghubung Dusun Barurejo," jelasnya.

Terjangan arus banjir bandang ini mengakibatkan kerusakan 5 jembatan desa atau penghubung antar kampung di Dusun Barurejo diantaranya : jembatan putus di RT04/RW03 mengakibatkan 75 KK terisolir, jembatan putus di RT02/RW03 Dusun akibatnya 10 KK terisolir, jembatan putus di RT04/RW02 menghubungkan RT02/RW02 digunakan 75 KK dan masih ada jalan alternatif.



Kemudian jembatan rusak di RT02/RW02 menghubungkan dengan RT03/RW01 masih bisa dilewati, serta jembatan rusak di RT03/RW01 penghubung dengan RT01/02 rapi masih bisa dilewati.

Termasuk kerusakan beberapa hektar areal persawahan, yang masih didata luasnya. Serta rusaknya rumah Ngatelin warga RT03/RW01 dan kandang sapi milik Suyoto RT01/RW02. "Total kerugian nilainya sedang kami hitung, karena pendataan masih belum final," ungkap Cholik.

Ditambahkan Cholik, sampai jam 19.00 WIB, warga dibantu personil BPBD, TNI, Polri dan relawan melakukan upaya pembersihan lingkungan sekitar imbuhnya. (ais)

SELEKSI PPK PILKADA EMPAT DAERAH GUNAKAN CAT



Blitar - Pertama kalinya seleksi anggota Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dalam Pilkada serentak Tahun 2020 ini menggunakan Computer Assisted Test (CAT). Namun demikian, dari 19 kota/kabupaten se Jawa Timur yang akan menggelar Pilkada serentak tahun ini, hanya empat KPU daerah yang disetujui oleh KPU pusat untuk menggunakan CAT, yakni Kota Blitar, Kabupaten Blitar, Kabupaten Ngawi dan Kabupaten Pacitan.

Dengan sistem ini selain lebih efisien juga hemat karena paperless dan lebih modern. "Dengan kemajuan teknologi komputer, seleksi jadi lebih mudah, simple dan aman. Karena resiko kebocoran soal bisa ditekan," tutur Ketua KPU Kota Blitar, Choirul Umam saat melihat pelaksanaan CAT di SMP Negeri 2 Kota Blitar, Kamis (30/1/2020).

Dijelaskan Umam jika seleksi tulis ini diikuti oleh 63 orang calon PPK, yang lolos seleksi administrasi dari total 66 orang yang mendaftar. "Nanti akan dipilih 30 orang yang lolos, atau 10 orang dengan nilai tertinggi dari tiap kecamatan," jelasnya.

Karena sesuai aturan, yang lolos seleksi CAT jumlahnya 2 kali dari kebutuhan. Jika tiap kecamatan 5 orang PPK, dengan 3 kecamatan di Kota Blitar maka total 15 orang PPK. "Fungsinya untuk cadangan jika ada yang ber-

halangan, bisa digantikan urutan selanjutnya," papar Umam.

Diungkapkan Umam penerapan sistem CAT dalam seleksi calon anggota PPK, hanya di Kota Blitar se Jatim. Karena dari 3 kota yang akan menggelar Pilkada serentak tahun 2020, 2 kota lainnya yaitu Kota Surabaya dan Kota Pasuruan tidak mengajukan CAT. "Keputusan ini, juga berdasarkan supervisi dari KPU Jatim. Untuk mengecek kesiapannya," ungkapnya.

Ditambahkan Umam, sistem CAT ini jika diijinkan oleh KPU pusat juga akan diterapkan dalam proses seleksi PPS. Kita menunggu aturan dari KPU, kalau diperbolehkan kita siap melaksanakan. "Karena total kebutuhan PPS 63 orang, maka dibutuhkan 126 komputer. Sedangkan di SMP Negeri 2 Kota Blitar, tersedia 180 komputer jadi mencukupi," imbuh Umam.

Sementara itu, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Sidoarjo menggelar tes seleksi tertulis terhadap 343 Calon Komisioner Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK). Dari jumlah tersebut ada 17 orang tidak hadir. Sebagian calon PPK menilai soal yang diujikan lebih mudah dari sebelumnya.

"Dari seleksi tes tertulis itu ada sekitar 17 orang yang tidak hadir. Sehingga secara otomatis gugur dalam pencalonan PPK Pilkada 2020," kata Ketua KPUD Sidoarjo, M Iskak saat

melakukan tes seleksi calon PPK di Gedung Serbaguna GOR Delta Sidoarjo, Kamis (29/01/2020).

Dari peserta tes tulis yang sudah mengikuti tes akan dipilih 10 orang di setiap kecamatan yang ditentukan secara great nilai.

"Dari 10 orang yang dinyatakan lolos nanti akan ada tanggapan masyarakat, selanjutnya akan diadakan tes wawancara untuk menentukan 1 sampai 5 secara beranking, yang akan ditetapkan sebagai komisioner PPK. Sedangkan sisanya (ranking 6-10) masuk dalam daftar tunggu," tambah Iskak.

Sementara itu, salah satu peserta tes tulis calon PPK dari Kecamatan Sukodono, Mirza Ramadhan terlihat lepas se usai menjalani tes tersebut. "Alhamdulillah tahapan tes tulis udah usai, silabus 100 butir cukup mudah sih dibandingkan dengan tahun kemarin," ungkapnya sambil berkelakar kepada lenteratoday.com.

Dia menambahkan bahwa tahun lalu sudah menjadi PPK, maka dia bisa menilai soal lebih mudah khususnya soal wawasan pemilu, teknis pemilu, serta kewilayahan. "Alhamdulillah semoga lolos ke tahap selanjutnya, tes wawancara," harap pria yang juga menjadi ketua Karangtaruna Kecamatan Sukodono tersebut. (ais/pin)



LAUT MERAH DAN SENANDUNG NABI MUSA

Ada sebuah saran. Jika melakukan perjalanan ke tempat asing hiruplah uap sejarahnya. Apalagi jika waktu kunjungan terlampau singkat. Jika uapnya terserap, pasti ada hal-hal yang bisa diungkap.

Banyak realitas sejarah masa lalu melintasi Mesir. Fakta sejarah ada kalanya berlaku sekali. Tidak mungkin berulang kembali.

Peristiwa menarik antara lain, pada petilasan Nabi Musa. Siapa orangnya pasti gemetar jiwa dan raganya manakala melihat sumur -dulu disebut sumber air atau mata air- yang berada persis di tepi pantai. Tepatnya di pesisir Laut Merah. Meskipun namanya Laut Merah, namun warna airnya terap biru, lho ya...

Sumur tersebut berada di perbatasan Provinsi Suez dan perbukitan Sinai, kira-kira 160 kilometer dari Kairo, Ibu Kota Mesir. Sumur ini bukti kekuasaan Allah yang bisa disaksikan oleh umat manusia hingga saat ini. Dalam sebuah riwayat, Nabi Musa diutus Allah untuk mengingatkan Firaun karena sudah sangat keterlaluan. Firaun, atas pengaruh iblis telah melampaui batas kewajaran menjadi manusia. Raja ini saking berkuasanya mengaku sebagai tuhan.

Untuk melawan "kekuatan" Firaun itu maka dibutuhkan sosok orang kuat pula. Pilihan Allah jatuh kepada pemuda bernama Musa.

Pemuda ini tangguh, keras, dan pandai berkelahi. Ia menerima mukjizat berupa tongkat. Musa ketika bayi berada dalam lingkungan keluarga Firaun sebagai anak pungut. Adakah sesuatu yang lebih tragis dan menyedihkan melihat kenyataan pahit yang dialami Firaun? Firaun tidak menyadari bayi yang dipungut, diasuh, dan dididiknya itu justru memicu runtuhnya kekuasan dirinya sendiri.

Hubungan kekeluargaan bapak-anak ini akhirnya pecah, jika enggan disebut mulai punah. Musa yang sudah punya banyak pengikut diteror, dikejar-kejar hendak dibunuh oleh bapak angkatnya.

Musa diperintah Allah agar eksodus (keluar) dari Mesir. Musa menyisahkan orang-orang Israel -Bani Israil umat Nabi Musa, untuk sebuah perjalanan panjang mengikuti arah matahari terbit menuju tanah suci di Palestina. Persiapan untuk memulai perjalanan panjang berlangsung selama empat hari.

Dalam babak selanjutnya, Nabi Musa mengalahkan Firaun. Sejarah mencatat: Tongkat mukjizat Musa membelah laut. Saat itulah Firaun tenggelam, sementara rombongan Musa selamat.

Duabelas Mata Air

Lepas dari pengejaran Firaun dan bala tentaranya, Nabi Musa dan para pengikutnya terus berjalan. Ketika para pengikutnya kelahusan karena berjalan di bawah terik matahari, mereka



meminta kepada Musa agar diberikan air. Nabi Musa kemudian diperintah Allah SWT untuk memukulkan tongkatnya pada bebatuan. Seketika itu memancarlah 12 mata air, sesuai jumlah suku yang ikut.

Duabelas suku tidak perlu berebut mendapatkan air. Mereka mendapatkan bagiannya masing-masing. Sumur tersebut masih ada hingga saat ini. Dari duabelas mata air itu, tersisa tiga yang bertahan dan cuma satu yang mampu mengeluarkan air.

Tubuh saya merasakan kehangatan tepi Laut Merah. Dulu, tentara Mesir mengejar Nabi Musa. Sekarang, tentara Mesir berjaga-jaga sebelum memasuki petilasan mata air Nabi Musa.

Kisah Nabi Musa benar-benar "berserandung" merdu di segala waktu. Uap sejarah mulai terhirup, mengalir hidup (Arifin BH).



5 CARA MENGATASI STRES PADA ANAK-ANAK

Tak hanya orang dewasa, anak-anak juga bisa mengalami stres. Hanya saja, seringkali stres ini tak dikenali, menurut Carrie Bashoff Spindel, asisten profesor psikiatri klinis anak dan remaja di NYU Langone Medical Center, New York.

"Stres dan kecemasan pada anak-anak sering tidak dikenali karena itu adalah gangguan yang tenang. Anak-anak mengalaminya (stres) - mereka tidak menunjukkannya, jadi tidak diperhatikan karena mereka tidak mengganggu," tutur dia.

Sebenarnya, ada sejumlah tanda yang bisa Anda perhatikan saat anak mengalami stres, yakni: mudah marah atau murung, ada perubahan perilaku di sekolah termasuk prestasi mereka.

Selain itu, ada yang mengalami gejala yang tidak dapat dijelaskan, seperti sering sakit perut atau sakit kepala, tidur jauh lebih banyak atau lebih sedikit dari biasanya dan makan lebih banyak atau sedikit dari biasanya.

Lalu, apa yang bisa orangtua lakukan untuk membantu anak hilangkan stres?

“

"Stres dan kecemasan pada anak-anak sering tidak dikenali karena itu adalah gangguan yang tenang. Anak-anak mengalaminya (stres) - mereka tidak menunjukkannya, jadi tidak diperhatikan karena mereka tidak mengganggu,"

Carrie Bashoff Spindel



1

Cara terbaik agar anak bertahan ialah tetap terhubung dengan mereka. Pastikan Anda punya waktu setiap hari menjauhkan diri dari ponsel dan perangkat Anda. Bicaralah dengan anak.

2

Pastikan anak-anak Anda merasa nyaman di rumah, melakukan berbagai kegiatan seperti bermain, beristirahat, membaca, atau melakukan apa pun yang mereka sukai.

5

Pastikan diri Anda terkontrol secara emosional sebelum Anda merawat anak-anak Anda. Ketika Anda meredakan stres Anda sendiri, Anda meningkatkan koneksi Anda ke anak-anak, demikian seperti dilansir WebMD (Ist).

4

Tanyakan kepada dokter anak Anda untuk bimbingan atau rujukan untuk konseling jika stres anak Anda tampaknya terus-menerus dan berlebihan.

3

Stres dapat membuat seorang anak merasa tubuh mereka tidak terkendali. Jelaskan kepada mereka ini adalah respons tubuh ketika sesuatu yang menakutkan terjadi.

LIPI TEMUKAN SPESIES ANGGREK 'KEPALA NAGA'

DARI TANAH PAPUA



Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI) ini berhasil menemukan spesies anggrek baru dari tanah Papua. Spesies itu bernama *Dendrobium nagataksaka*.

Peneliti Pusat Penelitian Konservasi Tumbuhan dan Kebun Raya LIPI, Destario Merusala, mengatakan bahwa spesies baru anggrek ini telah diidentifikasi dan diterbitkan dalam jurnal ilmiah internasional *Phytotaxa* pada bulan September 2019.

Anggrek *Dendrobium nagataksaka* merupakan anggrek epifit yang tumbuh menempel di permukaan batang pepohonan.

"Distribusi alami dari spesies baru ini diketahui berasal dari kawasan hutan dataran rendah di provinsi Papua Barat," kata Destario, belum lama ini.

Genus *Dendrobium*, kata Destario, dikenal sebagai salah satu kelompok anggrek yang me-

iliki bentuk bunga yang unik dan menjadi salah satu komoditas bunga hias yang sangat digemari.

"Spesies baru ini memiliki keunikan bentuk kuntum bunganya yang memiliki petal tegak seperti tanduk, dan bibir bunga yang menjulur panjang menyerupai bentuk kepala seekor naga," tuturnya.

Sementara dalam artinya sendiri naga taksaka (*Kaang*) adalah naga bersayap yang merupakan simbol angkasa atau melambangkan atmosfer bumi sebagaimana digambarkan pada singgasana padmasana yang berbentuk menyerupai kursi dan dengan keindahan seni rupa.

"Ciri (spesies baru anggrek *Dendrobium*) tersebut yang menjadikan spesies baru ini mengambil epitet *nagataksaka* yang berasal dari nama *Taksaka*, makhluk mitologi berwujud naga dalam epos *Mahabharata*," ujarnya.





Jika pada tahun 2019 semakin banyak brand kecantikan yang memperkenalkan produk yang dipersonalisasi, tahun 2020 ini inovasinya akan lebih beragam dan peduli lingkungan. Para ahli menyebut produk perawatan kulit ramah lingkungan ini sebagai 'Green Skincare'.

Konsep ramah lingkungan tidak se-kadar pada tren produk natural, tetapi juga mengacu pada dampaknya bagi lingkungan. Itu sebabnya, kandungan, kemasan, hingga sistem pengantarannya, lebih 'hijau'.

Deodoran bebas aluminium

Tren deodoran natural sudah dimulai tahun lalu, namun kebanyakan baru merek-merek kecil. Tahun 2020 ini diperkirakan makin banyak brand besar ikut meluncurkan deodoran bebas aluminium, setelah Secret meluncurkan deodoran beraroma rosewater atau Dove yang meluncurkan Dove 0 % Aluminium Deodoran pada awal 2019.

Walau sebenarnya masih kurang bukti konkret akan kaitan antara aluminium di dalam deodorant dengan kanker payudara dan masalah kesehatan lainnya, tetapi makin banyak konsumen yang tertarik pada produk penghilang bau badan yang lebih alami. Minat konsumen ini yang memicu berbagai merek, baik besar maupun kecil, untuk menawarkan opsi bebas aluminium.

Menurut ahli dermatologi, David Bank, menghilangkan unsur aluminium dari formula akan mengurangi kekuatan antiperspirant suatu produk secara signifikan. "Karena garam aluminium itu

berfungsi untuk menghambat kelenjar keringat sehingga produksi keringat berkurang," kata Bank.

Sebaliknya, deodoran akan mengandalkan bahan-bahan lain (seperti gliserin dan pewangi) yang berfungsi untuk menutupi bau badan. Jadi, Anda masih berkeringat secara alami, tetapi keriak Anda tidak berbau.

Produk berkelanjutan

Perubahan lain yang disambut baik dalam dunia perawatan kulit adalah produk ramah lingkungan. Kampanye untuk memikirkan berkelanjutan lingkungan memang berdampak juga pada permintaan produk skincare yang aman bagi bumi.

Dalam hal ini, hal pertama yang perlu dipikirkan adalah kemasan produk yang lebih minim dan tidak menambah sampah. Merek-merek besar terus memikirkan pendekatan yang tepat untuk tren ini, misalnya Dove menggunakan 100 persen botol plastik daur ulang pada akhir 2019 atau Olay mengeluarkan produk isi ulang pada bulan Oktober dalam rangka bulan kanker payudara.

Kemasan yang berkelanjutan juga berlaku untuk merek yang diproduksi sendiri atau

merek indie karena ini sudah menjadi standar untuk semua produk pendatang baru. Contoh lain, tisu pembersih wajah yang mudah diurai.

Kita tahu bahwa tisu wajah sulit untuk diurai di tempat pembuangan sampah. Demikian pula halnya, sheet mask kini semakin ramah lingkungan. Beberapa merek sudah mulai mengemas masker lembaran dalam bentuk lap wajah daripada menggunakan plastik sekali pakai.

Kandungan elektrolit

Tak hanya ditemukan pada minuman olahraga, pada tahun 2020 kita akan menemukan kandungan elektrolit dalam produk perawatan kulit berupa kalsium, potasium, dan magnesium. Ketiga bahan ini menurut ahli kimia kosmetik Ron Robinson, "Bekerja sama untuk membantu mempertahankan fungsi optimal kulit, terutama dalam mempertahankan tingkat hidrasi."

Engelman mengatakan magnesium sebagai elektrolit yang secara khusus bermanfaat bagi kulit. "Magnesium membantu fungsi sel secara keseluruhan dan sirkulasi darah serta membantu kulit dan otot menjadi lebih kenyal. Mineral ini juga memperbaiki jerawat dan gangguan kulit lainnya dengan cara mengurangi tingkat stres dan kortisol serta menyeimbangkan hormon," katanya.(ins)

Angin segar baru saja berembus saat pemerintah menyiapkan RUU Perlindungan Data Pribadi yang ditargetkan rampung pada Oktober 2020. Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah menandatangani Rancangan Undang-Undang Perlindungan Data Pribadi (RUU PDP) pada 24 Januari 2020.

Ya, data pribadi menjadi hal sangat penting di era digitalisasi ini. Di jaman serba online, mulai transaksi perbankan, bimbitan belajar, belanja hingga mencari tukang setrika, ternyata tindakan kriminal yang memanfaatkan celah tersebut juga makin tinggi.

Terbaru, Kepolisian serta Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) sama-sama sedang memeriksa laporan potensi peretasan oleh SMS spam 'Chat-V'. indikasi kebocoran data makin besar karena, SMS berisi pesan 'sok kenal' dengan langsung menyebut nama/identitas pemilik nomor handphone tersebut.

Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) Johnny G Plate mengatakan akan berkoordinasi dengan bawahannya dan juga pihak yang terkait, seperti operator telekomunikasi dan aplikasi MiChat yang masuk ke dalam link yang dibagikan dalam SMS spam tersebut.

"Kami baru saja menerima laporan. Masih kita dalam dengan berbagai pihak akan ditelusuri lagi. Seperti meminta tanggapan dari para operator seluler dan juga SAFEnet, dan juga aplikasi yang katanya masuk dalam link di SMS itu," jelas Johnny, saat ditemui di acara Kominfo Connect di Jakarta, Kamis (30/1).

Johnny meminta kepada masyarakat untuk mewaspadai penyebaran SMS spam tersebut. Bila merasa ada yang dirugikan bisa melaporkan langsung kepada Kominfo.

Sebelumnya, lembaga pembela hak digital, SAFEnet, bekerja sama dengan AccessNow meneliti tentang bahaya SMS spam Chat-V. Terungkap, bahaya yang mengancam dari SMS itu antara lain dapat mencuri data pribadi penerima hingga meretas smartphone mereka.

Artinya, jika melakukan klik pada link di spam chat hingga mendownload aplikasi, maka informasi keamanan bisa terbaca. Nah, penyusup itu bisa mengubah super user pada android, meski langkah yang harus dilewati cukup panjang. Hal ini bisa menyebabkan android tersusupi Malware bahkan bisa diretas. Meski begitu, potensi ancamannya tergolong rendah.

Format SMS Chat-V ini berasal dari pengirim SMS dengan nomor telepon berbeda-beda dan menggunakan operator yang berbeda-beda. Konten SMS-nya memiliki format sama, mulai menyapa nama orang yang dikirim, disertai tautan untuk menginstal aplikasi.

Jika diperhatikan, isi pesan tersebut selalu

diakhiri dengan link atau tautan dengan alamat chat-v.com. Patut diwaspadai, isi pesan yang 'sok dekat' dan akrab itu berbahaya bagi penerimanya.

Ketika penerima SMS mengklik link tersebut, mereka akan diminta untuk menginstal aplikasi yang berbahaya. Dalam riset SAFEnet, ada lima aplikasi yang diarahkan dalam link tersebut, salah satunya yang dikenal adalah MiChat. Aplikasi ini bisa menimbulkan risiko pada privasi, keamanan, dan gangguan stabilitas pada ponsel Android. Secara umum, SAFEnet menggolongkan SMS spam Chat-V sebagai ancaman keamanan yang rendah dengan kondisi tertentu. Bahaya SMS ini, bisa terjadi jika penerima mengklik link di pesan tersebut. Namun, jika diabaikan tidak akan terjadi apa-apa.

Masyarakat diminta untuk waspada apabila menerima SMS spam Chat-V. Pesan tersebut harus diabaikan dan segera dihapus, terutama jika datang dari nomor tidak dikenal. Terpisah, Kasubdit I Dittipidsiber Bareskrim Polri Kombes Reinhard Hutagaol mengatakan, pihaknya belum menerima laporan pengaduan korban terkait SMS spam Chat-V. Meski begitu, Reinhard akan memeriksa penyebaran SMS berisi link Chat-V.

"Belum. Saya akan periksa dulu apa sudah ada laporan," kata Reinhard kepada kumparan, Kamis (30/1).

SMS spam semacam ini memang meresahkan. Orang-orang yang tidak menyadari bahaya dari SMS itu bisa saja tertipu dan membuka link yang dikirim. Padahal, link itu bisa menjadi sumber bahaya bagi si penerima.

Menurut penjelasan Damar Juniarto, selaku Direktur Eksekutif SAFEnet, para penerima SMS diminta untuk waspada dan jangan membuka link Chat-V dalam SMS tersebut. "Mereka mendapatkan SMS serupa. Kenapa bisa serupa, karena berasal dari nomor-nomor yang pengirim tidak dikenal, lalu menyapa dengan nama panggilan yang langsung ditulis, lalu kalimat berikutnya bisa macam-macam. Dan selalu diakhiri dengan short link yang harus diklik, chat-v.com," jelasnya.

Damar juga menjelaskan kenapa SMS spam itu bisa mengetahui nama dari si penerima. Menurutnya, pengirim SMS spam Chat-V telah mendapatkan nama dan nomor korban dari aplikasi yang terinstal di perangkat lain.

"Sebetulnya penelitian kita langsung mengindikasikan bahwa, orang yang mendapat SMS ini, sebetulnya nama dia (penerima) teridentifikasi itu dari kontak. Ada teman dia, di jaringan dia yang sudah terlanjur menginstalasi apps tersebut, makanya dia bisa akses kontak. Dan di kontakunya ada nama dia. Nama pertama yang tertulis nama panggilan," jelasnya. (ist,ins)

POIN-POIN RUU PERLINDUNGAN DATA PRIBADI

- Data pribadi adalah setiap data tentang seseorang, baik yang teridentifikasi dan dapat diidentifikasi tersendiri atau dikombinasikan dengan informasi lainnya, secara langsung maupun tidak langsung melalui sistem elektronik dan nonelektronik.
- Ada dua jenis data pribadi, yakni data yang bersifat umum dan spesifik.
 - a. Data umum bila melalui akses pelayanan publik atau tercantum dalam identitas resmi. Misalnya, kewarganegaraan, agama, dan data pribadi yang harus dikombinasikan sehingga memungkinkan untuk mengidentifikasi seseorang.
 - b. Data spesifik adalah data yang bersifat sensitif terhadap keamanan dan kenyamanan kehidupan pemilik data pribadi, yaitu data dan informasi kesehatan, data biometrik, data genetika, data pandangan spesifik, dan data keuangan pribadi. Oleh karena itu, untuk

mendapatkan data itu perlu persetujuan dari pemiliknya.

- Pengendali data pribadi wajib memusnahkan informasi itu jika data sudah tidak memiliki nilai guna lagi atau habis retensinya. Jika pemilik data meminta datanya dihapus, pengendali harus menghapus informasi itu.
- Dalam RUU PDP disebutkan, jika terjadi kegagalan perlindungan terhadap data pribadi, misalnya data bocor ke pihak-pihak lain, pengendali data wajib menyampaikan pemberitahuan tertulis paling lambat 3x24 jam kepada pemilik data dan menteri atau instansi pengawas. Pengumuman itu memuat data pribadi yang bocor, kapan dan kronologinya, serta upaya penanganan dan pemulihannya.
- Sanksi pidana atas pelanggaran penggunaan data pribadi akan dikenakan pidana penjara 7 tahun atau denda maksimal Rp 70 miliar.



HUHAH! HARGA CABAI MAKIN 'PEDAS'



KENAIKAN RATA-RATA HARGA CABAI NASIONAL

(Sumber: <http://hargapangan.id>)

JENIS/PERIODE	27/01	28/01	29/01	30/01
Cabai Merah	49.650	49.650	50.250	50.050
Cabai Merah Besar	55.750	56.000	56.450	55.600
Cabai Merah Keriting	46.500	46.800	47.650	47.650
Cabai Rawit	58.700	58.500	58.650	58.100
Cabai Rawit Hijau	45.500	44.550	44.550	45.050
Cabai Rawit Merah	74.650	44.550	75.150	73.400

KENAIKAN HARGA CABAI DI JATIM

(Sumber: <http://siskaperbapo.com>)

JENIS/PERIODE	27/01	28/01	29/01	30/01
Keriting	55.659	62.960	55.659	62.960
Biasa	62.362	62.786	62.362	62.786
Cabe Rawit	75.990	75.444	75.990	75.444

Surabaya- Harga cabai di pasaran tembus Rp 100 ribu per kilogram (kg). Harga komoditas utama bumbu dapur ini sudah mengalami kenaikan sejak dua bulan ini, mulai libur natal hingga tahun baru Imlek.

Menanggapi mahalnya harga cabai, Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo berjanji akan mengecek kondisi tersebut ke lapangan. "Saya cek ya, saya cek dulu. Saya nggak bisa bilang iya dulu karena kemarin saya cek masih normal," kata dia ditemui di Grand Ballroom Hotel Kempinski, Jakarta, Kamis (30/1).

Yasin menjelaskan bahwa jika kenaikan harga cabai masih bersifat wajar, pihaknya akan membiarkan terlebih dulu karena mempertimbangkan kepentingan petani. Jika nantinya setelah dicek ternyata harga cabai naiknya di atas batas kewajaran maka pihaknya akan mengambil langkah intervensi, yaitu dengan melakukan operasi pasar. Hal itu untuk membuat harga kembali normal.

"Kalau dia melewati data yang kita miliki, kita melakukan intervensi, kita melakukan perbanyak (pasokan), mendatangkan dari daerah lain. Kalau memang melampaui batas yang kita tetapkan, kami operasi pasar gitu. Jadi kalau masih seperti ini saya cek. Oke," tambahnya.

Ketua Paguyuban Petani Cabai Indonesia Jawa Timur, Suyono mengatakan, musim hujan dan pengiriman yang terhambat menjadi salah satu pemicunya. "Pada musim penghujan tanaman cabai memang kurang bagus, akibatnya harga cenderung naik, baik

pada cabai merah besar maupun cabai rawit merah dan cabai keriting," ujarnya dikutip Kamis (30/1).

Kenaikan harga, juga diakibatkan gangguan pengiriman sebagian cabai dari Jawa Timur ke daerah lain di Indonesia, seperti Jakarta dan sekitarnya. Meski demikian, Suyono menuturkan, persediaan cabai di pasar maupun distributor di Jawa Timur masih terpantau aman.

"Hasil pantauan kami harga yang terlihat cukup fluktuatif adalah cabai merah keriting dan cabai merah biasa, seperti di Pare Kediri yang cenderung naik dan turun, tergantung pasokan," ujar dia.

Di Jakarta, harga cabai naik signifikan sampai tembus Rp 100.000 per kilogram. Hal itu seperti yang terjadi di Pasar Senen, Jakarta Pusat. Salah seorang pedagang Nuke (25), mengatakan kenaikan harga cabai telah terjadi sekitar seminggu terakhir ini. Dari harga sebelumnya, sekitar Rp 70.000 per kg.

"Iya cabai mahal, jadi Rp 100.000 per kilo naiknya sih mulai Tahun Baru kemarin," ujarnya. Nuke melanjutkan, kenaikan harga cabai tersebut tak lepas dari musim hujan hingga banjir yang terjadi belakangan ini. Sehingga, cabai juga kondisinya mudah busuk akibat lembab.

Data Siskaperbapo Disperindag Jawa Timur menyebutkan, harga cabai rawit yang sebelumnya Rp70.000 per kilogram, naik Rp 6.000 per kilogram, menjadi Rp76.000 per kilogram. Selain itu, harga cabai merah besar keriting rata-rata mencapai Rp 54.000 per kilogram dan cabai merah besar biasa berada

pada kisaran Rp 62.500 per kilogram.

Meski demikian, kata dia, persediaan cabai di pasar maupun distributor di Jawa Timur masih terpantau aman. "Hasil pantauan kami harga yang terlihat cukup fluktuatif adalah cabai merah keriting dan cabai merah biasa, seperti di Pare Kediri yang cenderung naik dan turun, tergantung pasokan," katanya.

Walaupun di tingkat konsumen harga sudah mencapai Rp 79.000 per kg, ia mengaku bahwa harga di tingkat distributor Kepung Pare dan Plosoklaten Kediri, untuk cabai besar varietas gada saat ini masih di kisaran Rp49.000 per kg naik Rp7.000 per kg dari sebelumnya hanya Rp42.000 per kg.

Kemudian cabai merah besar varietas imola yang saat ini harganya Rp 46.000 per kg, atau naik Rp6.000/kg dari sebelumnya Rp40.000 per kg, dan cabai merah besar keriting rata-rata Rp38.000 per kg.

Sedangkan harga cabai rawit merah kecil varietas pusaka brenggolo rata-rata Rp65.000 per kg, cabai rawit varietas sambi Rp65.000 per kg, cabai rawit varietas manu prenthul dijual dengan harga Rp64.000 per kg dan cabai rawit varietas ori Rp66.000 per kg.

Terpisah, Ketua Forum Industri Kecil Menengah (IKM), Jatim, M Oskar mengatakan kenaikan harga cabai telah berdampak pada berkurangnya produksi IKM yang bergerak sektor makanan dan minuman di Jawa Timur. "Kami harap bisa segera stabil, sebab tiga bulan lagi akan memasuki bulan puasa dan Lebaran, yakni sejumlah harga akan mengalami kenaikan," kata dia. (ins)